

Sesionará en Sancti Spíritus primer Taller de Economías Creativas



Primer Taller de Economías Creativas en ciudad patrimonial de Cuba. Foto: Prensa Latina

Sancti Spíritus, Cuba, 26 nov (RHC) El Primer Taller de Economías Creativas se desarrollará en la provincia de Sancti Spíritus entre los días seis y 10 de diciembre próximo.

Así lo confirmó Laura Brito, directora de Comunicación de la Oficina del Conservador de la Ciudad, quien agregó que el encuentro tendrá carácter nacional y lleva por lema "Por una ciudad en movimiento".

Brito detalló que el taller contará con sesiones teóricas y según el programa previsto participarán en él las tres localidades cubanas reconocidas como Ciudades Creativas por la Organización de las Naciones

Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

En este caso se hallan La Habana (música), Trinidad (artesanía y artes populares) -la tercera de las villas fundadas por los españoles- y Santiago de Cuba (música).

Informó la especialista que también asistirá Remedios, con sus experiencias en las parrandas, perteneciente a la vecina provincia de Villa Clara y considerada la octava de las asentadas en la isla por los conquistadores hispanos.

Las Parrandas de Remedios encabezan la lista de las 18 parrandas cubanas que la Unesco declarara en 2018 Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

La provincia de Sancti Spíritus tiene el privilegio de ser la única del país que cuenta con dos ciudades patrimoniales, fundadas ambas en 1514. Una de ellas, Trinidad, fue declarada por la Unesco Patrimonio Cultural de la Humanidad en 1988.

Comentó Brito que las jornadas de trabajo tendrán lugar del 7 al 9 de diciembre en la céntrica Galería de Arte Oscar Fernández-Morera y que este último día se efectuará en ese propio lugar la Expo Feria Creativa Yayabera, con diversas ofertas.

Más adelante subrayó que con este taller se busca ofrecer ambientes agradables y creativos, así como tener qué ofrecer a través de varios proyectos con productos locales.

“Que resalte la cultura de la provincia y que esta sea la protagonista. El principal objetivo es la ciudad y explotar todo el capital humano de esta”, destacó por último. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/278258-sesionara-en-sancti-spiritus-primer-taller-de-economias-creativas>



Radio Habana Cuba